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Beleuchtung entlang der Straße „An den Barroseen„ 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Straße „An den Barroseen“ wurde im Rahmen des Brückenbaus bereits ein Teil der 
Straße beleuchtet. Im weiteren Wohnbereich wird die Straße nur teilweise durch 
Hausnummern beleuchtet, was in der dunklen Jahreszeit nicht ausreichend ist – die 
Anwohner*innen müssen daher die Straße zu Fuß im Dunkeln nutzen. 
 
Deshalb frage ich Sie: 
 

1. Besteht die Möglichkeit, eine ausreichende Straßenbeleuchtung anzubringen?  
 

2. Sind für eine Straßenbeleuchtung die notwendigen Stromanschlüsse vorhanden? 
 

3. Insofern mit den Anwohner*innen Vereinbarungen getroffen werden können, besteht 
die Möglichkeit, die Laternen zur Beleuchtung auf den jeweiligen Grundstücken zu 
platzieren, da evtl. nicht ausreichend Platz im öffentlichen Straßenraum besteht? 

 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
Julia Brandt 
Stadträtin 
SPD-Stadtratsfraktion 
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